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会長  藤嶋 剛史 
本日は、２月の卓話予

定者であります、元ウク
ライナ駐在大使 天江 
喜七郎様、そして入会予
定者の株式会社セレモニ
ー 今井  一郎様、よう
こそお越しくださいまし
た。また、第 2770 地区
ロータリー財団部門資金
推進委員 松村 繁様、この後の卓話よろしくお願い
いたします。 
さて、私は松村さんの所属クラブである浦和東ロ

ータリークラブさんには過去３回訪問しており、そ
のうち 2 回は、名門と呼ばれるクラブへ勉強のた
め、幹事予定者と会長エレクトの際にメークアップ
をいたしました。 
その中で松村さんから、一度目は当時の会長とし

て、二度目は会員スピーチとしてお話を聞く機会が
あったのですが、印象に残ったことが多々ありまし
た。一つは、鐘塚公園で当クラブの清水恒信会員と
ばったり会った時のお話、それから、私のクラブ基
本方針にもある「ロータリー・モメント」を教えて
いただいたこと、その他、熟したものが好きだとい
うこと、それと何より、財団部門の卓話者として地
区内 72 クラブのほとんどに行ったことがあるいうこ
とです。しかも、ほぼ松村さんを指名しての卓話だ
と聞いたことがあり、財団月間には松村さんの卓話
をぜひ会員の皆さんに聞いてもらいたいと思ってい
ました。 
ロータリー財団は、より世界で良いことをできる

よう、より多くの寄付を集めるのも目的だと思いま
す。８月に卓話にお招きした高崎ロータリークラブ
の田中パストガバナーが、寄付とはお金のある人が
するのではなく、「心」のある人がするものだとおっ
しゃっていました。本日の松村さんの熟練の卓話
で、我々にそのような「心」が一層育まれるよう期
待し、本日の会長挨拶といたします。 

 

 
 

 
 
【本日のリーダー】 

 
    佐藤 淳也 会員 

 
 
 
■第 2770 地区ロータリー財団部門  
資金推進委員 松村 繁 様 

■オブザーバー／  
元ウクライナ駐在大使 天江 喜七郎 様 

■入会者／株式会社 セレモニー 顧問   
今井 一郎 様 

■2023 学年度 米山記念奨学生  
金 亮希様 

（ご紹介：副会長 染谷 義一） 

 
 

       
幹事   横溝 一樹 
1. 地区大会にご参加の皆様あり
がとうございました。米山奨学
生のキム・リャンヒさんには一
日目に韓国 3750 地区チェ・ギュ
アム ガバナー一行の通訳を務め
ていただきました。お疲れ様で
した。 

2. 「ハイライトよねやま」をテーブル配布しました
のでご覧下さい。 
3. 会員皆様のご要望がありましたので、平野会員の
ご協力により当クラブのウェブサイトが見やすく
改良されました。ご活用下さい。 
 
 
 
■元ウクライナ駐在大使  
天江 喜七郎 様 

本日は川鍋会員の紹介で参りま
した。来年２月には卓話をさせ
ていただきます。在ウクライナ
日本大使でしたが、その前はシ
リアにおりました。

会 長 挨 拶 ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 

お客様ご挨拶 

mailto:west@rc-omiya-west.com


  

 

 
 
■株式会社 セレモニー 顧問  
今井 一郎 様 

●ご紹介者  藤池 誠治 会員 
金田敬次会員の後任で、10 月に着任さ
れました。 
内閣府で、中国での遺棄化学兵器処理
担当などもされた経験があるそうで
す。造幣局 さいたま市局勤務を最後に
財務省を退職なさいました。 
●今井 一郎 会員 挨拶 
岐阜県中津川市出身です。島崎藤村出
身の地でもあり、藤村記念館がありま
す。これからは、ロータリーの目的に
沿って、活動に邁進してまいります。よろしくお願
いいたします。 
 
 
 
 
 
 
■直前会長 小沢 孝 
前年度のご報告をさせて頂きます。

大宮西 RCが 60周年を迎えたのを

きっかけに、新たな活動へチャレン

ジすることになりました。 

1つ目は財団奨学生の輩出、2つ目

はグローバル補助金を得て海外の

クラブとの奉仕活動を試みることで

ありました。隣にいる井上 勝美担当理事に希望を託しま

した。財団奨学生候補者であり、当クラブの例会も出席

された森田 悠介さんは、残念ながら奨学生にはなれませ

んでした。永井 博会員にはカウンセラーとして、オリエン

テーションを含めご尽力いただきありがとうございました。 

さて、グローバル補助金については、前年度 井上担当

理事よりご報告いたします。 

■前年度国際奉仕担当理事  
井上 勝美 

グローバル補助金事業として、オースト

ラリア森林火災対策をいたします。森林

火災頻発エリアに対する貯水タンク設

置支援を行います。オーストラリア

Taree on Manning RC との共同事

業となります。 

■女子部会 部長 福田 和子 
女子部会主催で、大宮駅西口早

朝清掃を行いました。大宮西ＲＣ会

員と、𠮷田信行会員の野村證券株

式会社の社員の皆様、久保裕毅

会員の埼玉縣信用金庫の行員の

皆様、多くの方のご参加をいただき、33 名で行いました。

植え込みの中には沢山のゴミがあり、普段目につかない

ところもすっきりとなりました。ロータリークラブだけでなく

企業を巻き込んでの奉仕活動ができました。そして沢山

のゴミ処理を大宮ソニックシティ株式会社の廣渡健司会

員にしていただき、ありがとうございました。参加の皆様、

ご協力ありがとうございました。 

従業員の方にも宜しくお伝えください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
2023 学年度 米山記念奨学生 金 亮希（キム リ
ャンヒ）さんへ、平野 友紀会員より支給。  
     
 
 
 
 
 
≪近況報告≫京都旅行、楽しかったです。素敵な
場所で普段できない経験ができました。 
生成 AI を使った建築設計の研究を行っています。
先日、LIXILの研究室を訪問しました。「トイレの設
計を、人間と AI が一緒に設計していきましょう」
と AI を開発した、との話を伺い、自分の研究の意
味がわかったように思いました。 
 
 
 
 
 
■出席委員会 委員 川﨑 春夫 
 

 
 
 
 

 
■副ＳＡＡ 胡 平 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

第 2770 地区ロータリー財団部門 資金推進委員 
松村 繁 様 
浦和東ロータリークラブ 

 

ロータリー財団とは何か。 
寄付を集めて、世界で良いことをする 
  
 
 
 
 
 
 
寄付の種類 

委員長報告、派遣役員報告 

出席報告 

卓 話 

スマイル報告 

入会式 

米山記念奨学金支給及び近況報告 



  

 

１，年次基金（３年後に全額使われる） 
２，恒久基金（運用益のみを使う） 
３，ポリオ・プラス 
※運用益を経費に充てるため、寄付した全額が使わ
れる 
※世界中に 9,000 あると言われる慈善団体の格付け
を行う米国独立評価機関 チャリティーナビゲーター
が、14 年連続で最高の 4 つ星評価を与えた団体がロ
ータリー財団。 
 
 
 
 
 
 
①地区補助金  
比較的小規模で、短期間のプロジェクトを支援する補
助です。補助金額は少ないが、使用条件に多くの制
約がないので、使いやすい補助金です。 
使い道をある程度地区で決められ国内・海外不問、プ
ロジェクトを実施する国にロータリークラブが無くても使
用できる 
②グローバル補助金 
大規模で長期に渡る海外プロジェクトを支援する補助
金（３万ドル以上）、基本的には、ロータリークラブが存
在する国、７つの重点分野 
（１）地元社会に強いニーズと事業を推進する確固た
る組織があること 
（２）持続可能性のあるプロジェクトであること（終了後
も成果が持続するもの） 
（３）計画のプロジェクトが７つの重点分野を支援するも
のであること 
 
ポリオについて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
ポリオの治療方法と予防 
・治療方法 
  ポリオの治療薬は、現在存在しません。発症後は対
処療法のみです。 
・予防方法 
 ポリオワクチンによる予防接種によって予防できます。 
以上の事から、ポリオは予防接種を行う事が、唯一の
基本戦略となります。 
 
ポリオ根絶が可能な理由 
・３種類のポリオウイルス（１，２，３型）のいずれも、ヒトに
感染できないと長く生きられない 
・ポリオウイルスは、ヒトのみが宿主  インフルエンザウ
イルスのように豚やアヒル等の自然宿主は存在しない 

・安価で効果的かつ、写真のように接種が容易なワク
チンであるウイルスの変異が無い  
アフガニスタン・パキスタンでは 
なぜ根絶が難しいのか 
・宗教上の問題 
 体内にワクチンなどを入れる事を嫌う。 
・欧米への不満や不信感 
ワクチンが自分たちを滅ぼす為の避妊薬だと本気
で信じている。 
・戦争、紛争で現地に近づけない。 
 
なぜインドではポリオ根絶に成功したのか 
・政官民メディア一体となった取り組み 
・国民意識の高さ 
・治安の良さ 
・国際社会からのサポート 
・ポリオウィルス侵入への徹底した対策 
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